
令和4年
冬の巻

皆さん、こんにちは。岡崎市議会議員の広重あつしです。
日頃より、市政、議会活動へのご理解、ご協力、ありがとうございます。

これまで「広重あつし後援会便り」として、活動報告を行ってきましたが、
後援会長より、そろそろ後援会向けの中身からもっと幅広い人たちに発信する
ものに変えたらどうか？との提案を
いただき、「どうする⁉ヒロシゲ」
とタイトルも一新し、誰にもわかり
やすく伝えることを心掛け、多くの
方に共感していただけるようモデル
チェンジします。

当初からご支援いただいている
皆さんには、最初ちょっと違和感が
あるかもしれませんが、ご理解の程
よろしくお願いします。

◎はじめに

◎12月定例会一般質問

①再生可能エネルギーについて
・化石燃料頼みの集中型エネルギーから小規模
で構わないので、各地域の特性に合った再生
可能な分散型エネルギー（風力、ソーラー、
小水力、バイオマス）へのシフトを急ぐべき
と考えるが、市の見解は？
→再生可能な分散型エネルギーへの移行は国

の施策に合致するのみならず、災害時の※レジリエンス強化のためにも
必要であると考えている。…環境部

・この地域の特色である用水を用いた小水力発電の計画は？
→水路の施設管理者などと可能性を協議をしていきます。･･･環境部

②省エネについて

・岡崎市では小中学校の全ての普通科教室にエアコンが設置されています
ので、これに掛かる電力消費を抑える工夫は省エネ上欠かせません。

例えば、隣り合う教室で片方には窓ガラスに断熱シート施工、もう一方
には何もせずに消費電力を比較する。
もし効果が大きければ段階的に広げていけばいいと思うが、見解は？
→本市としては、様々な省エネ新技術の導入を積極的に検討していきたい

と考えており、世の中の動向を注視し、小中学校などの公共施設での
社会実装ができないか検討していきたい。 …環境部
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広重あつし連絡先
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③テレワークについて

・テレワークを体験された市職員の方からは大変有効
との評価が多いようですが、市役所の生産性向上に
向け、進めていくにあたっての課題と対応は？
→サテライトの場合、セキュリティが確保されたネットワーク環境が
必要となるが、新たに専用施設を建設することは難しく、それらが
整った既存の市の施設や、例えば、民間のレンタルオフィスなどの
利用といったことなどを視野に検討していきたい。…総務部

◎活動の一部を写真で紹介…詳細はHPで
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ふるさと賞表彰式12/5

六ツ美中75周年11/20

六西マルシェ11/20 北部ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会11/21

ごまんぞく体操開始11/10六ツ美商工祈願祭11/2

テレワークの
３つの形態

一年前に凍結した状態から、2,800人超の
市民の意見を聴き、当初のコンベンション
施設に全天候型の芝生広場を設け市民利用
を拡張、誰もが居心地の良い空間として
365日賑わう場を目指しアップグレード。

◎太陽の城跡地活用最終案公表

◎12月定例会一般質問（続き）


